

Reunión en Lyon

del Tribunal especial del Estado francés

Vichy, 8. — Esta tarde se ha reunido solemnemente en Lyon, en el edificio del Tribunal de la población, el Tribunal especial del Estado francés, en presencia, del Ministro de Justicia.

El Presidente, el primer Procurador de la República y demás funcionarios del Tribunal, de gran gala, han recibido al Ministro y le han conducido a la gran sala del Tribunal.

Había pocos espectadores, por lo reducido del local. Primero se ha dado lectura a la Ley del 30 de Julio, sobre la formación de este tribunal del Estado y de los Decretos, relativos a los nombramientos de los miembros. Todos han prestado juramento. — EFE.

EL PASO A LA ZONA NO OCUPADA, NO HA SIDO PROHIBIDO

Vichy, 8. — Se declara oficialmente que en contra de lo que se había anunciado, no existe prohibición para el paso de la zona ocupada a la no ocupada.

Se exceptúa únicamente en la región de Maulins, debido a algunas dificultades, no imputables a las autoridades de ocupación. — EFE.

Lanchas torpederas alemanas

atacan un convoy hundiendo tres barcos cisterna y doce transportes. — La aviación hunde doce barcos y avería 7.

Berlín, 8. — En la noche del 7 al 8 nuestras lanchas rápidas atacaron un convoy enemigo, fuertemente protegido. A pesar de la mucha protección fueron hundidos un barco cisterna, de ocho mil toneladas, otro de cinco mil y un tercero de cuatro mil. Fué incendiado un barco cisterna

más pequeño. Las motoras llegaron sin novedad a su base.

La aviación, atacó en la Mancha un convoy inglés esta mañana. Doce barcos, con 55 mil toneladas fueron hundidos y otros siete averiados. Se desarrollaron diversos ataques aéreos,

siendo derribados cinco aviones ingleses. No ha regresado un avión alemán.

En otro combate, durante la mañana fueron abatidos 29 aparatos de caza británicos. Nosotros hemos perdido dos aviones. — EFE.

Maurrás censura la iniciativa del publicista Marcel Daudet sobre la formación de un partido unitario

El Mariscal Petain firma un decreto simplificando el sistema de Administración de la Alta Comisaría en Africa

Vichy, 8. — Maurrás, ha publicado un artículo en "L'Action Française", en el que censura la iniciativa del publicista Marcel Daudet de fundar en Francia un partido unitario. Declara que los Partidos dirigidos por Hitler y Mussolini, han sido creación natural de la Historia. El no sabe que un partido unitario pueda ser formado arbitrariamente, tal y como se ha pretendido en Francia. — EFE.

Vichy, 8. — El Mariscal Petain ha firmado un Decreto por el que se simplifica el sistema de administración de la Alta Comisaría en Africa. En

virtud de la nueva disposición quedan suprimidos los puestos de tres Gobernadores y del Gobernador general. — EFE.

El Gobernador General de la Somalia francesa salió hacia Vichy

Clermont-Ferrand, 8. — El Gobernador General de la Somalia francesa, ha llegado en avión a Clermont-Ferrand, de donde ha salido inmediatamente para Vichy. — EFE.

BERBERA

capital y puerto principal de la Somalia está a punto de ser conquistado por los italianos

Londres, 8. — Los círculos autorizados londinenses señalan que las tropas británicas ejercerán probablemente resistencia en defensa de Berberá, capital y puerto principal de la Somalia.

Estiman que la pérdida de esta ciudad no será de gran importancia ya que Berberá no puede considerarse en el sentido de la palabra, como un puerto moderno.

Señalan igualmente que las defen-

sas de los pasos que dominan la carretera que va a Zeila, estaban comprendidas en el plan francés, y que después de la capitulación de la zona habían sido dejadas sin eficacia las defensas. Por esta circunstancia se considera que no habría sido eficaz oponerse a los italianos en este punto, ya que el objetivo de la guerra en esta parte de Africa, tiende a desgastar al enemigo, y en este fin, los retrocesos tienen poca significación. — EFE.

El Virrey de la India

HA HECHO ALGUNAS DECLARACIONES

Londres, 8. — El Secretario de Estado, Residente de la India, M. Amery, ha leído esta tarde en la Cámara de los Comunes la declaración que ha hecho hoy en la India, el Virrey.

En ella se declara que el Gobierno inglés consiente en la creación para después de la guerra, de un Consejo de representantes de las primeras personalidades de la vida nacional india, para elaborar la nueva Constitución para la India.

Añade que el Gobierno británico considera con la mayor simpatía la petición hecha por la India de que la Constitución sea elaborada por los propios indios.

Agregó que quedan invitados los representantes de los partidos indios, para participar en el Consejo Ejecutivo.

Se creará próximamente un consejo consultivo de guerra, en el que estarán representados todos los intereses de la vida india. — EFE.

Información sobre GIBRALTAR

La vida está completamente paralizada. — Entrada en el puerto de un portaaviones

Algeciras, 8. — Hay lugares en Gibraltar en que se ha de caminar sobre escombros, como sucede en las mediaciones de Rock Hotel, Colegio de Loreto y alrededores del arsenal, donde hicieron explosión varias bombas de la aviación italiana que destruyeron diversos cobertizos militares que almacenaban múltiples mercancías.

Estos lugares han sido muy castigados por los aparatos italianos.

En contra de lo que dicen las autoridades y vecindad de Gibraltar, la vida en aquella ciudad está paralizada y pendiente en todo momento de que suenen las señales de alarma.

Algeciras, 8. — El porta-aviones "Eagle" entró en Gibraltar esta mañana escoltado por dos destructores. Estos y el crucero acorazado (Resolutión) son los únicos buques de guerra que hasta el mediodía de hoy, hay en la vecina plaza.

Formación de una Legión extranjera con refugiadas femeninas

Nueva York, 8. — El "New York Times" publica noticias de Londres según las cuales Lady Asther ha propuesto la formación de una Legión extranjera con refugiadas femeninas.

Se las dotarán de uniforme y serán empleadas en trabajos de asistencia, agricultura y servicios militares. — EFE.

El Gobierno inglés prepara un estatuto de la India

Lisboa, 8. — De Londres comunican que el Gobierno inglés prepara, por recomendación del Secretario de Estado de la India, bajo la presión de los acontecimientos, un estatuto de la India, parecido al que tiene los dominios. — EFE.

Incendio y explosiones

en los vagones de ferrocarril. — Los daños son de consideración

Ginebra, 8. — Una tremenda explosión ha tenido lugar en Miramar, en el mediodía de Francia. Ciertos número de trenes estaban estacionados en Miramar. En uno de los vagones se produjo un incendio y aunque el vagón no contenía explosivos, el incendio se propagó a otros que los tenían produciéndose explosiones. Durante toda la tarde y la noche se sucedieron las explosiones de los vagones.

Más de veinte heridos se han recogido, siendo los daños materiales de consideración. — EFE.

Graves sanciones impuestas por el Tribunal de Responsabilidades políticas de Barcelona

Barcelona, 8. — El Tribunal militar de responsabilidades políticas, ha dictado sentencia en el expediente instruido contra el Consejero de la Generalidad Dr. Manuel Corrocha García, condenándole a 75.000 pesetas de multa e inhabilitación para el desempeño de cargos públicos durante cinco años. También ha dictado sentencia contra el abogado José María Xau mar, destacado elemento separatista, que ha sido condenado a inhabilitación absoluta en grado máximo y ex trañamiento perpetuo del territorio nacional. — CIFRA.

VIAJEROS

En el vapor correo "Ciudad de Ceuta" marchó ayer con dirección a Cádiz, en uso de los dos meses de licencia que le ha sido concedida para asuntos propios, nuestro estimado amigo el Secretario de esta Corporación Municipal don Alfredo Meca Romero, acompañado de su distinguida familia. A despedirle acudieron al muelle numerosos amigos.

Durante su ausencia desempeñará accidentalmente las funciones de Secretario el Oficial Mayor del Ayuntamiento don Rogelio Díez Afino.

También salió para Cuevas el Maestro Nacional de Tetuán don Francisco Pérez Pueyo, y con la misma dirección el Delegado de Hacienda de esta subalterna don Mariano Pérez Garzón, y con dirección a Madrid el conocido comerciante de esta localidad don Joaquín Matías González; procedente de Larache llegó el Médico don Ricardo Teresa Robles que salió para Llanes y para Ronda el contratista don Alfonso Aguilar.

En el mismo vapor regresó de Málaga el conocido comerciante de esta plaza don Manuel Martínez Tonda, y de Cádiz, el Notario de esta Ciudad don Diego López Moya; de Jimena, el Maestro Nacional don Juan Virgilio Albert y de Archidona, el comerciante don Juan Chapela.

Bienvenidos.

Comité Económico Local

AVISO

A partir del día de la fecha y mientras otra cosa no se disponga quedan intervenidas por este Comité todas las existencias de Sosa Caustica que tengan en su poder todos los Almacenistas y Detallistas para lo cual deberán remitir a este Comité antes de las doce horas del próximo sábado día 10 del actual una declaración jurada de las cantidades que posean.

Ceuta 8 de Agosto de 1940.

EL VICEPRESIDENTE.

AVISO

Se obliga por el presente a cuantos industriales, mayoristas y detallistas posean en la actualidad jabón común ya sea adquirido en Plaza o en la Península presentar en estas oficinas el próximo lunes antes de las doce horas una declaración jurada de las existencias.

Ceuta 8 de Agosto de 1940.

EL VICEPRESIDENTE.

Pedro Chacón. -- (Rubricado.)

Farmacia de Guardia la DEL LICENCIADO

Viuda de Diego Utor

Camoens, 21.

AVISO

Con arreglo a las disposiciones vigentes, a partir de las 12 de la noche a 8 de la mañana, solamente se despachará mediante receta de médico.

Agencia DELGADO

DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

Ceuta

UN RATO DE CHARLA

con el nuevo entrenador del Ceuta-Sport

Si señor, aunque no habíamos dicho nada así es. El Ceuta Sport tiene ya su entrenador y por cierto bien conocido de toda la afición ceuti. Se trata nada menos de Rey, Alfonso Rey, el que en la anterior temporada, antes de Sorribas, llevaba la dirección técnica del equipo merengue, y por cierto que durante su actuación los muchachos de la camiseta blanca fueron objeto de concienzudos entrenamientos, recibiendo una buena dosis de conocimiento de juego.

Ahora, vuelve nuevamente Rey, a ocuparse de los jugadores del Ceuta; pero con más gana, con más ambición que antes, de colocar a este equipo en situación de competir en la temporada 1941-42 con los profesionales de la Segunda División de Liga, pues como saben nuestros lectores, aficionados al balompié, el Ceuta Sport ha quedado fuera de esta competición liguera, donde este año, solamente tomarán parte la Primera y Segunda División, estableciéndose, para el ascenso a la Segunda, la misma fórmula que para la Primera, o sea, dos equipos que bajan de la Segunda con el ascenso automático y un tercer equipo que se eliminará con el antepenúltimo de esta misma División.

Esto nos ha dicho Rey, en la charla que con motivo de su regreso de la península hemos sostenido ayer tarde. En el poco tiempo que con él estuvimos, hemos podido observar que posee grandes conocimientos en materia futbolística, y, esto viene a reafirmar, cuanto de él nos habían hablado.

Rey está muy animado, tiene grandes esperanzas de poder conseguir un buen once, que ostente con altas dotes el campeonato de Marruecos, y, según parece, no tardarán en ponerse en práctica los entrenamientos. Para ello, sólo hace falta que los nuevos merengues "pescados" por Rey en distintas poblaciones de España, "aterri cen" en nuestra ciudad en su totalidad.

Aunque se nos ha recomendado mucha reserva, nosotros procuraremos quede bien orientada, en lo posible la afición marroquí.

Por ahora, son dos ya los jugadores que se hallan en Ceuta. Al preguntarle los nombres, nos ha dicho que todavía es pronto, pero que desde luego no se trataba de grandes figuras, ni de nombres que suenen como veteranos en este deporte. El Ceuta Sport, este año, no está en condiciones de disponer de sumas considerables y hoy día, estos jugadores, hacen subir a una cotización muy elevada su adquisición. Por esto mismo — nos dice Rey — casi todos los jugadores que vendan a nuestro equipo, es a base de elementos nuevos, jóvenes y que se espera de ellos el mayor rendimiento.

Los dos jugadores que están en Ceuta, son un interior y un portero. Claro está que no se trata de Vidal, como se esperaba, pero desde luego se le ha visto jugar y es un muchacho que promete mucho y con mucha menor edad que el sustituto que fue de Zamora. Este nuevo elemento, así como el interior a que aludimos, están comprendidos entre los 18 y 20 años.

También se espera a tres jugadores más. Un extremo e interior izquierda y un delantero centro, que posiblemente para el día 25 estén ya en Ceuta.

El equipo merengue, pues, ya se va reorganizando. Ahora solamente falta el que estos nuevos jugadores que den definitivamente acoplados en el campeón marroquí y que nos sean revelados sus nombres para que podamos dormir tranquilos, los que con tanto deseo hemos seguido los pasos que la Directiva merengue ha dado.

Luego, conocer el estado en que se encuentra el campo y a ver de qué clase de madera nos salen estas nuevas adquisiciones, para hacer un buen papel en la competición próxima, que para últimos de septiembre, dará comienzo en nuestra Zona.

CHE.



SINDICATO ESPAÑOL UNIVERSITARIO

Delegación de Administración

AVISO

Esta Delegación hace público para general conocimiento de los interesados que los días de pago serán a partir del presente mes, los comprendidos entre el 15 y 20, y en horas de 19 a 21.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Ceuta 7 de Agosto de 1940.—El Delegado de Tesorería y Administración.—P. O.—Ilegible.—Rubricado.—V.º B.º —El Jefe Provincial del S. E. U. — V. Cabillas. — Rubricado

Gran Circo "LA ALEGRÍA"

Hoy Viernes. Dos grandes funciones

1.ª a las 9 y 2.ª a las 11 de la noche

Otro nuevo Debut de los notables acróbatas saltadores

Hermanos Oliver

Siempre nuevos intermedios cómicos por los clowns

Hermanos Riquelme

Exito grande del

TRIO OLIVERAS

Barristas cómicos

Últimos días

Boletín Oficial DEL ESTADO



Madrid, 8. — El "Boletín Oficial del Estado, publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Ejército. — Orden por la que los Suboficiales que se relacionan pasan a ocupar los destinos que se indican.

Otra por la que se destina en comisión al Ministerio del Aire, al Teniente coronel de Artillería don Jorge Vigón Suerodía.

Hacienda. — Orden por la que se proroga el plazo señalado por el artículo tercero de la Ley de Mayo último sobre liquidación del Centro Oficial de Contratación de Moneca.

Otra por la que se expresa la complacencia de este Ministerio por la gestión llevada a cabo por las Direcciones Generales del mismo y Delegaciones de Hacienda, en relación con la recaudación del primer semestre.

Agricultura. — Orden por la que se reorganiza el Consejo Agronómico. **Educación Nacional.** — Orden por la que se nombra para ejercer el cargo de catedrático de Derecho, en la Facultad de Derecho al Catedrático numerario, don Manuel Torres López.

Otra por la que se crea el patronato de las Cuevas de Altamira, y se designa el personal que lo compone.

Otra por la que se aprueban las obras de reforma y consolidación en el Museo del pueblo español.

Otra por la que se aprueban obras de reparación en el edificio que ocupa la Real Academia Española.

Trabajo. — Orden por la que se dispone la aplicación de cuatro millones de pesetas de los fondos del Tesoro del emigrante, conforme a la autorización concedida por Decreto de 13 de julio, Boletín Oficial número 21, a la población del Monte de Sierra Umbria.

Administración Central. — Justicia. — Vacantes de registros de la Propiedad que han de cubrirse en los turnos que se expresan

Madrid, 8. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica hoy, entre otras disposiciones, una de la Comisaría de carburantes líquidos, en la que se acuerda que los particulares que posean más de un automóvil para su servicio incluido los de sus familiares que con ellos convivan, no podrá utilizar más que uno de dichos vehículos, a su elección y únicamente al mismo le será expedida tarjeta de aprovisionamiento y señalado el correspondiente cupo de gasolina, siendo precintados todos los demás.

A estos efectos, los cabezas de familia, comprendidos en este acuerdo, declararán en el plazo de diez días los automóviles que posean.

No podrán transferir ninguno de los vehículos de su propiedad hasta transcurran seis meses, si no obtuvieran autorización especial.

Cuando se les hubiera expedido más de una tarjeta de racionamiento estarán obligados a devolver las demás, al tiempo de presentar la declaración de los vehículos que hayan de ser precintados.

Entre nosotros

Se encuentra en esta Plaza para asuntos profesionales el abogado de Larache, don Luis María Funes. Sea bienvenido.

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

Alhajas

COMPRO TODA CLASE DE JOYAS, OBJETOS DE VALOR Y PAPELETAS DEL MONTE DE PIEDAD

JOYERIA

"La Esmeralda"

FALANGE ESPAÑOLA, 6

CEUTA

TELÉFONO 7-9-5

La Unión y el Fénix Español

Compañía Nacional de Seguros

(Fundada en 1864)

DOMICILIO SOCIAL UNICO: MADRID; ALCALA 43

Seguros de incendios, vida y rentas vitalicias, cosechas, transportes accidentes y otros ramos

C. N. S.

DELEGACION PROVINCIAL SINDICAL

AVISO A LOS EMPRESARIOS

Ampliado hasta el próximo día 20 del corriente, por la Delegación Nacional de Sindicatos, el plazo para la entrega de las aportaciones patronales a la "Obra Sindical de 18 de Julio" de previsión y asistencia sanitaria al trabajador enfermo y accidentado, en sustitución del coste de la comida de Hermandad Sindical, se pone en conocimiento de quienes a la fecha no lo hayan efectuado, advirtiéndoles de la obligatoriedad de hacerlo, sin excepción, ya que transcurrido el plazo se les exigirá a los sindicados con la debida publicidad.

Tetuán a 8 de agosto de 1940.
El Delegado Provincial Sindical

Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Camaradas de la Sección Femenina que deberán presentarse el próximo domingo día 11 del actual, en la Comarcal de Auxilio Social para la postulación que se celebra dicho día y que deberán ir debidamente uniformadas.

Antonia González Bonilla; Antonia Coronado; Angeles Colas Alegría; María del Mar Acosta; Consuelo Mazo; Gregoria Cerón; Crisanta Herrada; África Cano; Trinidad Godoy; Mariña Montoya; Carmen Montaner Cuesta; María Gómez Jordá; Dolores Sánchez de las Heras; Ramona Muñoz; Remedios Martínez Drisse; Salvadora Aranda; Carmen Mozo; María Díaz Borrego; María del Carmen Presentación; Isabel Borrego; Angeles Luque Llamas; María Paz Regadera; Felicia Rosón; Carmen López Martín; María Jesús Rodríguez Camero; Pilar Rodríguez; Pepita Mazo y Amparo Plaza Herrero.

Calé Las Campanas

El mejor de todos. Fuente diario ALMACENES M. CARRION O'Donnell, 9 TETUAN

Tetuán

Inauguración del Campamento de las Organizaciones Juveniles

En el día ayer, y con asistencia del Inspector Nacional de Campamentos y de varias Jerarquías del Movimiento, ha tenido lugar la inauguración del Campamento "12 de Julio de 1936", emplazado en Ketama y próximo al Llano Amarillo.

Dicho Campamento, al que concurren afiliados a nuestras Organizaciones Juveniles de la Zona de Marruecos y Plazas de Soberanía en número de 250, en el acto de la inauguración presentaba a la vez que pintoresco aspecto, un orden en todos sus servicios que denotaban la buena organización en su emplazamiento y distribución de las numerosas tiendas de campaña que, colocadas en semicírculo daban una sensación de perfección y armonía en estas clases de Campamentos, todo él cobijado bajo las gloriosas enseñas Nacional y las del Movimiento que directamente se alzan en el centro del conjunto.

Durante un periodo de veinte días, nuestros muchachos disfrutarán en tan sano y ameno lugar las beneficiosas influencias que han de repercutir en bien de su desarrollo físico y moral, por cuanto son atendidos por personal competente para conseguir tal fin.

Siendo deseo de la Delegación Nacional de Organizaciones Juveniles que los Campamentos de verano del presente año ostenten denominaciones de fechas gloriosas se ha aplicado al de Ketama el ya mencionado de "12 de Julio de 1936", por ser ésta una de las gloriosas efemérides, ya escritas en la Historia de España y precursora del Alzamiento Nacional, como afirmación rotunda pronunciada por la flor y nata de nuestro glorioso Ejército, de no permitir jamás el deshonor de nuestra Patria. Fecha que, al marcar el final de unas maniobras militares verificadas dicho verano en el histórico Llano Amarillo, inicia el Alzamiento Nacional, que bajo la dirección de nuestro invicto Generalísimo Franco finó aquella Santa Rebelión del Llano Amarillo.

Anuncie en EL FARO

Sociedad Hípica de Tetuán

El próximo sábado, día 10, a las 10 y media de la noche, celebrará esta Sociedad en sus magníficos jardines la segunda verbena que ha organizado su Directiva en obsequio de sus socios y familiares.

Esta verbena promete ser, si cabe, aún más brillante que la que con tanto éxito se celebró el pasado domingo, la cual es todavía objeto de animados comentarios en las conversaciones de la gente joven por la inusitada animación y alegría que reinó en ella.

Al igual que en la verbena anterior habrá servicio de autobuses de La Valetiana a partir de la hora citada, que saldrán de la calle de Sidi Mandri.

AVISO

El próximo día 2 de septiembre a las doce y media (hora oficial) se celebrará en la Delegación de Fomento en Tetuán y en la Oficina del Servicio Agronómico en Larache, subasta pública para la ejecución de las obras de "TRANSFORMACION EN REGADIO DE LA FINCA MAJZEN LA MERISA" (caseta de elevación con galería y pozo de toma, canal de conducción, aliviadero, acequia principal, red de acequias secundarias y red de colectores), con un presupuesto por contrata de CUATROCIENTAS DIECINUEVE MIL SEISCIENTAS TREINTA Y CUATRO PESETAS CON CINCUENTA Y OCHO CENTIMOS.

Cuantos documentos comprende el proyecto de estas obras que forma parte del de "ESTABLECIMIENTO DE LA LA COLONIA AGRICOLA MUSULMANA DE LA MERISA" y demás particularidades de la subasta se encuentran a disposición de los que deseen examinarlos en las Oficinas antes citadas.

Tetuán, 6 de agosto de 1940
El Delegado,
Arturo Laclaustra. -- Rubricado.

Junta de Servicios Municipales, Tetuán

AVISO

En esta Jefatura, se encuentra depositada una camisa moruna, conteniendo unos seis kilos de azúcar molido, encontrada en la vía pública.

En esta Jefatura, se encuentra depositada una cartera vieja, de tela, conteniendo varios papeles.
Tetuán, 6 de Agosto de 1940.

AVISO

Se recuerda a los propietarios de fincas Urbanas, que el plazo voluntario del pago de Tasa Urbana, termina el 31 del actual; pasando dicha fecha se cobrará con el recargo correspondiente.

Tetuán 3 de Agosto de 1940. — El Vicepresidente. — Joaquín Pérez. — Rubricado. — V.º B.º — El Interventor Local. — Luis Jiménez. — Rubricado.

C. N. S.

DELEGACION PROVINCIAL SINDICAL

AVISO

Por el presente, se anuncia Concurso, para proveer mediante oposición, en las distintas C. N. S. de la Zona del Protectorado Español, las plazas que en ellas han de cubrirse.

En cada C. N. S. tienen los aspirantes a su disposición, las Bases del Concurso, programa y nota de las plazas que han de cubrirse en cada Localidad.

Las solicitudes con la documentación de cada aspirante, serán admitidas hasta las ocho de la noche del día quince del actual, en cuya fecha y hora, quedará cerrado el plazo de admisión de las mismas.

Los ejercicios darán comienzo el día veintidós del actual a las once de la mañana en el local de la C. N. S.

Los admitidos para cada Localidad tomarán posesión de su cargo en primer mes de septiembre.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.
Tetuán, 1.º de Agosto de 1940.

Delegación de Asuntos Indígenas

Sección de Vigilancia y Seguridad

AVISO

El B. O. de la Zona número 19 correspondiente al 10 de julio de 1940, publica una convocatoria para cubrir TREINTA Y SIETE plazas de Guardias de Seguridad de segunda clase españoles, dotadas con 2.000 pesetas de sueldo anual y otras 2.000 pesetas en concepto de gratificación, y otra convocatoria para cubrir NOVENIA Y CINCO plazas de Guardias de Seguridad de segunda clase marroquíes, dotadas con 1.750 pesetas de sueldo anual y otras 1.750 pesetas de gratificación.

El plazo de admisión de instancias para ambas convocatorias expira el 20 del actual. Los que deseen tomar parte en los concursos pueden informarse de las condiciones y demás datos en el Negociado de Vigilancia y Seguridad de la Zona.

Tetuán, 6 de agosto de 1940.
EL DELEGADO ADJUNTO, JEFE DE SEGURIDAD, (ilegible).

3 noticias de España

Madrid, 8. — Esta mañana ha llegado a Barajas, después de permanecer unos días en su patria, el Embajador de Portugal en España don Pedro Teotónio Pereira.

Alicante, 8. — Procedente de la Argentina ha llegado el vapor español "Son", con cinco mil toneladas de trigo para esta provincia. — CIFRA.

Pamplona, 8. — Se encuentra algo más tranquilo el Cardenal Gomá, en relación con el estado de estos días, lo que le ha permitido descansar mejor. — CIFRA.

TRES MARCAS
" TIPOS
" ESTILOS

Vino de la Raza

OLOROSO VIEJISIMO

RIO VIEJO

JEREZ SECO

JANDILLA

AMONTILLADO MACHARNUDO

SON TRES
VINOS
DE

Domecq



Ideal contra la sarna. Sin baño ni desinfección de ropas, aplicando la pomada solo en las manos. Evita enormes molestias y gastos. Muy superior a toda imitación. En Farmacias, 6 pesetas tubo.

Comunicados Oficiales

de la guerra en Europa

ALEMAN

Berlín, 8. — Comunicado oficial del Alto Mando del Ejército alemán: "Uno de nuestros submarinos ha hundido al enemigo tres navios mercantes armados, con un desplazamiento total de dieciséis mil toneladas.

Los aviones alemanes lanzaron minas durante la pasada noche, delante de varios puertos ingleses y han atacado diferentes talleres de armamento así como posiciones de la D. C. A. y faros. Por ejemplo han sido bombardeadas las fábricas de material Dicker Armstrong, cerca de Yoville, los talleres para la fabricación de aviones y cerca de Plymouth las instalaciones industriales.

Finalmente fueron atacadas las posiciones de la D. C. A. y los faros de Manchester, Cardiff y Plymouth.

Durante la noche última, algunos aviones enemigos han volado sobre el Norte y el Oeste de Alemania, lanzando bombas que han ocasionado daños de importancia.

En un barrio de Esen, así como cerca de Batheims, fueron alcanzadas algunas viviendas. Los incendios originados han podido ser rápidamente sofocados por la defensa pasiva. Ha sido destruida una granja y fueron derribados dos aviones enemigos." — EFE

ITALIANO

Cuartel General de las Fuerzas Armadas italianas, 8. — Comunicado número 59:

"Una de nuestras columnas que ha ce tres días atravesó la frontera de la Somalia británica ha alcanzado la costa y ha ocupado Zeila.

Nuestras formaciones de aviones del África oriental han atacado el aeródromo de Wajir y destruido en el suelo tres aviones, provocando incendios y causando grandes daños en el aeródromo. Durante un combate aéreo ha sido derribado un caza enemigo.

Las observaciones aéreas enemigas sobre Vinedua y Masaua, han causado daños insignificantes.

En el Mediterráneo oriental ha sido bombardeado por nuestras fuerzas aéreas un convoy enemigo, compuesto por cinco navios escoltados por buques de guerra.

Todos los barcos fueron tocados y gravemente averiados." — EFE.

Roma 8. — Crónica militar sobre las operaciones italianas:

"La ocupación del puerto de Zeila, en el Golfo de Aden, anunciada en el comunicado de hoy forma parte del plan general de la ofensiva italiana, que se realiza con intervención de tropas italianas e indígenas.

La ocupación de esta importante posición, señala que la iniciativa está en manos de las fuerzas italianas. De este modo se inaugura el capítulo de la ocupación e incorporación de la Somalia inglesa al Imperio italiano.

La acción tiene por objeto unificar por las armas las Somalias, para dar de este modo a la Somalia, francesa, inglesa e italiana un carácter homogéneo. La división que se ha sostenido hasta ahora, era una de las primeras dificultades para la prosperidad material y moral de esta región y de sus habitantes.

En los círculos oficiales italianos se señala que los puertos de Zeila y Barberá forman un unión de Djibuti, acceso natural de Abisinia hacia el mar.

Los ingleses no han realizado ninguna obra durante los años de ocupación de estos territorios, que han sido cuarenta. La ocupación italiana, inminente, en este territorio, hará posible la unificación real de esta vasta zona sobre el Golfo de Aden.

Al mismo tiempo se desarrollará la vida económica en el África italiana, adquiriendo Italia, con esta conquista una admirable posición estratégica sobre el golfo de Aden." — EFE.

INGLES

Londres, 8. — El Ministerio de Seguridad interior comunica:

"En la noche última fueron lanzadas bombas sobre diversas regiones de Gran Bretaña por aviones enemigos que volaban independientemente.

Aparte de algunas ventanas rotas, se señalan pocos daños excepto en una ciudad del Nordeste de Inglaterra, en donde un Sanatorio y una tienda sufrieron daños de poca importancia.

En un lugar de Inglaterra septentrional, fueron lanzadas nuevas hojas de propaganda." — EFE.

Londres, 8. — El Ministerio del Aire comunica que aviones británicos han efectuado con éxito un ataque contra las bases petrolíferas de Delvis en los alrededores de Bergen. Tres depósitos de petróleo de una capacidad media de 7.200 toneladas han sido alcanzados. Dos depósitos se incendiaron. Todos nuestros aviones han regresado sin novedad.

En un combate reñido esta mañana en la Mancha han sido derribados seis bombarderos enemigos y tres cazas.

Dos de los pilotos ingleses han desaparecido." — EFE.

Se va a inaugurar próximamente el Campamento Nacional de Organizaciones Juveniles en la Granja

Madrid, 8. — Dentro de unos días se inaugurará el campamento nacional de Organizaciones Juveniles en La Granja. En lo que fué campo de polo se hallan ya las blancas tiendas de campaña, que en estos meses de verano darán albergue a dos grupos de trescientos camaradas de las Organizaciones Juveniles que de todas las provincias de España acudirán a este campamento, organizado por la Delegación Nacional.

Ni el más insignificante detalle ha sido descuidado. La instalación de este campamento puede servir muy bien como modelo de todos los que funcionan en España. Los mandos han sido cuidadosamente seleccionados y bajo un programa en el que se hermanan la formación técnica y la espiritual los pequeños camaradas — flechas en su mayoría — sacarán un magnífico fruto de su estancia en este campamento.

Clausura de la Asamblea de Mancomunidad de Diputaciones

Madrid, 8. — Esta mañana en el salón de sesiones de la Diputación se ha celebrado la clausura de la Asamblea de Mancomunidad de Diputaciones, presidida por el Director General de Administración Local, señor Iturmendi.

A las once y media comenzó la sesión. El Presidente de la Corporación de Madrid, Marqués de Haza, expuso los trabajos realizados hasta conseguir encauzar la vida de la mancomunidad.

Reiteró en nombre de todos la adhesión al Caudillo y sus respetos al

Jura de bandera de 800 nuevos reclutas del Regimiento de Infantería número 42

Madrid, 8. — Esta mañana se ha celebrado en el Regimiento de Infantería número 42, de guarnición en Leganés, la jura de la bandera por los nuevos reclutas.

A las ocho de la mañana se formaron las fuerzas en el patio del cuartel, de un batallón y los ochocientos reclutas que iban a prestar el juramento.

Fué presenciado el solemne acto por el Coronel Jefe de la Infantería Divisionaria, señor Méndez Vigo, Coronel señor Llandera, Teniente Coronel de Estado Mayor, señor Bilbao y Comandante señor Picatoste. Autoridades civiles asistieron el Alcalde de Leganés, Delegado Local de la Falange y demás autoridades locales.

El Capellán del Regimiento don Lucio Rosado, ofició la misa de campaña en el patio del Cuartel. A continuación se celebró el acto de la jura, que fué tomada por el Comandante señor Herreros. El Coronel del Regimiento señor Lázaro, se dirigió a los reclutas

que juraron la bandera, en esta ocasión representada por la antigua enseña del Batallón de voluntarios de Toledo, a base del cual se formó el Regimiento número 42.

Los términos en que se expresó de exaltado patriotismo, fueron escuchados con todo fervor por los reclutas del batallón a que pertenecía esta enseña, que estuvo en el frente de la Ciudad Universitaria y en el de Toledo, quedando ausentes únicamente el Capitán Revilla, Tenientes Sanz y Serrano y Alfereces Parra y Serrano y escaso número de reclutas.

Después se visitaron algunas dependencias del Cuartel, en donde es mucha la importancia de las obras realizadas por iniciativa del Coronel Lázaro verdadero padre de los soldados.

La cantina en la que se obsequió con un refrigerio a los reclutas, se inauguró oficialmente en esta fecha.

Terminó el acto con una manifestación artística por parte de los elementos del Regimiento.

El Ministro de Asuntos Extranjeros es recibido por el Emperador

Tokio, 8. — El emperador ha recibido hoy en audiencia al Ministro de Negocios Extranjeros Matsuka para que le informe sobre la situación política en general y acerca de las diversas cuestiones de relieve con-

nientes al Ministerio de Colonias. Con anterioridad había recibido a Kato, ex-Embajador y Jefe de la Legación económica en Italia, que se encuentra hace pocos días en Tokio. — EFE.

Francia mantiene firmemente su autoridad en Indochina

Shanghai, 8. — Según noticias publicadas por la prensa china, el Gobierno de Vichy, ha informado a Chungking, por intermedio del Embajador de China en Francia, que man-

tiene firmemente su autoridad en Indochina y está dispuesto a resistir toda acción militar japonesa. Las medidas de seguridad en Indochina, serán reforzadas. — EFE.



Nueva York, 8. — De Quebec comunican que los medios canadienses franceses se muestran contrariados por la decisión del Ministro de Bloqueo británico, que ha decretado el embargo de cien mil toneladas de trigo destinadas a Francia. — EFE.

Tokio, 8. — Un portavoz del Ministerio de Marina ha declarado que se sigue practicando el contrabando de armas y material de guerra, destinadas al Gobierno de Chungking a través de la Birmania. — EFE.

Vichy, 8. — El Ministro francés de la producción industrial ha desmentido las noticias, según las cuales el Gobierno francés proyectaba o había ya ordenado la semana de cincuenta y una horas. — EFE.

Shanghai, 8. — Los terroristas chinos han vuelto a actuar intensamen-

te. En doce horas se han registrado tres casos de secuestros. El Jefe de la iglesia rusa, ha recibido recientemente una Comunicación, en la que se le amenaza. — EFE.

Londres, 8. — Los Reyes visitaron las fábricas de guerra de Coventry, donde fueron aclamados por los obreros.

El Rey probó un fusil, haciendo blanco al primer disparo. — EFE.

Tresburgo, 8. — El Presidente del Consejo, Tuka, ha recibido al encargo de Negocios de España, señor Cano, recientemente nombrado para este cargo, el cual ha entregado sus cartas credenciales.

En los discursos se subrayó la amistad de relaciones que une a los dos países. — EFE.

Moscú, 8. — Ha llegado a esta capital una Delegación comercial húngara, con objeto de negociar un Tratado comercial ruso-húngaro. — EFE.

Bermudas, 8. — Ha llegado el barco en el que viajan los Duques de Windsor. — EFE.

Bucarest, 8. — El Ministro rumano cerca de la U. R. S. S., Cafencu, ha salido de Constanza para Moscú. — EFE.

Nairody, 8. — El Comunicado oficial de esta tarde declara que Buna fué ayer bombardeada por los aviones italianos.

Un soldado inglés resultó herido. — EFE.